

# 祝 卒業!

## 附属教育実践総合センター 水野特任教授の「担任講座」を開講中です。

教育学部附属教育実践総合センター 地域実習担当の水野裕美特任教授が、令和4年度末で卒業する学生のうち希望者を対象に、「担任講座」を開講中です。

令和4年12月13日を皮切りに、これまで、対面およびオンライン会議システムを使用して、実人数79人、延べ人数約600人余りの4回生が、教員になる心構えを得ようと受講しています。

### 「担任講座」を受講した学生の皆さんの感想

教師になる前に現場の実際の様子や動きを教えてくださいました。4月からの生活に大きな不安がありました。水野先生のお話を聞いて少しずつ不安を準備に変えることができました。～は〇〇しておくの良いよというアドバイスを基に今の段階から4月に備えています。

4月からしんどいことやわからないことに追われてしまうかもしれませんが、水野先生からお聞きしたことを思い出せばきっと大丈夫だと思っています。とても心強いです。働く前の余裕がある内に教えてくださいいただける機会があって本当に良かったです。



水野先生には、教採対策から引き続き、4月からを見据えた担任講座においてもたくさんのご指導をいただいています。

教師の仕事や4月の動き、所見の書き方や保護者の方との関わり、子どもとの関わりで大切にすべきこと等、数多くのことを水野先生の経験から教わりました。そのおかげで、4月からが不安でいっぱいでしたが、見通しが立ち、わくわくとした気持ちになりました。教員として働き始めてからもまだまだお世話になります。よろしくお願いします。熱心で丁寧なご指導ありがとうございます。私も、水野先生のように一人一人の意見を認めて、良さを引き出せる先生になりたいです。

教員採用試験に合格したものの、これで教員としてすぐに活躍できるというわけではないですし、不安も多くあります。そうした中で、「担任講座」を通して、実際の1日の流れや、1年を通した動き、細かな対応などの為になるお話をしていただいています。不安が解消されることもあります。本当に自分が教員として働く姿がイメージでき、4月に向けてモチベーションも高まります。現場のお話をしていただける機会はなかなかありませんし、本当に貴重な時間で感謝しています。



採用試験前の面接練習から採用試験後の学級担任として働くことに向けた講座までご指導頂き、本当にお世話になりました。

どんな時でも、丁寧に相談に乗ってもらったり、貴重なお話をたくさん聞かせてもらったりすることができ感謝しています。

この1年間で多くのことを学び、自分自身としても成長することができました。水野先生のご指導がなければ、今の自分はいません。これからもよろしくお願いします。